
第９回紀の川市長期総合計画審議会 要旨 

 

 

開催日時  令和５年２月７日（火） 午後１時３０分から午後１時４５分まで 

 

開催場所  紀の川市役所 本庁５階 ５０１大会議室 

 

出 席 者 

【紀の川市長期総合計画審議会】（委員２３名） 

仁藤会長、畠中副会長、佐久間委員、青木委員、上野委員、岡田委員、阪上委員、児玉（眞）

委員、庄司委員、谷川委員、中川委員、中谷委員、赤坂委員、野村委員、福岡委員、上野山委

員、藤本委員、髙橋委員、磯部委員、伊藤委員、片山委員、児玉（敏）委員、玉住委員 

（欠席 井上委員、岡本委員、川嶋委員、半田委員） 

【紀の川市（紀の川市長期総合計画本部）】（１名）角企画部長 

【事務局（企画経営課）】（５名） 

栗本次長、今井、辻、増田、山名 

【傍聴】（なし） 

 

資 料 

①第９回紀の川市長期総合計画審議会 次第 

②第９回紀の川市長期総合計画資料 

③分科会における基本計画（策定途中）に対するご意見と基本計画（素案）への対応表 

④紀の川市長期総合計画審議会委員ご意見お伺いシートまとめ 

⑤第２次紀の川市長期総合計画後期基本計画策定に係る市民意識調査報告書 

 

会議の概要 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

仁藤会長あいさつ 

本日は 9回目の審議会となります。委員の皆様方のご協力に感謝申し上げます。 

今までを振り返ってみますと、全体会議や分科会で委員の皆様方のご意見を伺いました。

紀の川市の将来を展望下さる見識の高いご意見を伺い、計画案に反映してきました。それに

加え、「ご意見伺いシート」によりご意見を伺いました。ご意見伺いシートの準備には、先ず、



どのような意見なのかを考え、それを文章としてまとめて提出していただくということにな

りますからかなり密度の高いご意見となります。会議、分科会、ご意見伺いシートにより委

員の皆様方から頂いたご意見は、事務局で担当の部・課と調整し、計画案に反映させました。 

このような作業と同時に、字句の統一、体裁やレイアウトの調整も行い、会議のたびにお

示ししてきました。このような作業を通して全体を見回してみますと、ここをもうちょっと、

とかあっちと矛盾しないかな、などの考えや意見が出てきます。 

時代は流れ、社会情勢も日々変化しています。例えば、デジタル化は数年後にはごく普通

のことになりそうです。コロナウイルスの影響も数年後には、マスクをしていた時代もあっ

たね、なんてことになります。 

議論を打ち切るわけではありませんが、今までのご意見を基に、これからのパブリックコ

メントで、市民の皆様方のご意見を伺い、最終版とするよう進めてゆくべきかと考えていま

す。 

本日もよろしくご議論いただきたくお願い申し上げます。 

 

３ 審議事項 

（１）計画案について 

 要旨 

前回の審議会・分科会で意見のあったものは資料に反映。資料送付後、委員からの

意見についてはご意見お伺いシートまとめのとおり反映。 

 委員からの質疑なし。⇒承認。 

 

４ その他 

（１）今後の日程について 

 要旨 

２月８日から２７日までパブリックコメントを実施。 

３月３日に審議会を開催（パブリックコメント対応について、答申案について） 

（２）第２次紀の川市長期総合計画後期基本計画策定に係る市民意識調査報告書について 

 要旨 

１２月２２日開催の審議会で配付した概要版に属性情報を分析した結果の報告書が

出来上がったので配付します。 

 

５ 閉会 


